

WALIKOTA : "POSYANDU MERUPAKAN SALAH SATU SARANA KESEHATAN BERBASIS MASYARAKAT"

Juanda, (Humas Setwan).-“Posyandu (Pos Pelayanan Terpadu) merupakan salah satu sarana kesehatan berbasis masyarakat, yang memberikan pelayanan dalam bidang kesehatan dan KB (Keluarga Berencana). Namun dalam perkembangannya, Posyandu juga diharapkan dapat menggalang partisipasi dari berbagai pihak, dalam rangka upaya meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Sedangkan pengembangan Posyandu ini, diantaranya meningkatkan kesejahteraan keluarga melalui berbagai kegiatan, khususnya dalam bidang pendidikan, ekonomi dan bina keluarga, seperti bina keluarga balita, remaja dan lansia, yang dikelola dari, untuk, oleh dan bersama masyarakat, dalam rangka upaya menciptakan kemudahan kepada masyarakat, untuk memperoleh pelayanan kesehatan dasar, pendidikan dini dan kebutuhan hidup minimal. Kegiatan tersebut dilaksanakan melalui pendekatan pemeliharaan kesehatan ibu dan anak, memotivasi para ibu untuk memperhatikan pendidikan anak sejak dini, dan cara-cara memperoleh tambahan penghasilan keluarga,” Walikota Sukabumi, H. Mohamad Muraz, S.H., M.M. menandakan.

Saat Walikota Sukabumi melakukan pembinaan dan penyerahan Dana Operasional Posyandu Tahap II Tahun 2017, tepatnya tanggal 28 Desember 2017, di Gedung Juang 45 Kota Sukabumi, dihadiri Ketua DPRD Kota Sukabumi, Wakil Walikota Sukabumi, Ketua dan Wakil Ketua TP PKK Kota Sukabumi, Asisten Perekonomian dan Pembangunan Setda Kota Sukabumi, para Kepala OPD (Organisasi Perangkat Daerah), para Camat dan Lurah, Kepala Bank BJB Cabang Sukabumi, serta Ketua Pokja IV TP PKK Propinsi Jawa Barat, dan para

POSYANDU MERUPAKAN SALAH SATU SARANA KESEHATAN BERBASIS MASYARAKAT

Written by Administrator
Friday, 05 January 2018 16:19 -

tamu undangan lainnya.

Sementara Kepala Disdalduk. KB. P3A dan PM (Dinas Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana, Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak dan Pemberdayaan Masyarakat) Kota Sukabumi, Dra. Hj. Lilis Astri Suryanita, M.M. menjelaskan, maksud dan tujuan dilaksanakannya pembinaan dan penyerahan Dana Operasional Posyandu Tahap II Tahun 2017 ini, untuk mendorong dan memotivasi para Kader Posyandu se Kota Sukabumi, dalam meningkatkan sekaligus mengembangkan kegiatan dan pengelolaan Posyandu, memperlancar Tupoksi (Tugas Pokok dan Fungsi) Posyandu, serta untuk meningkatkan kelancaran operasional kegiatan Posyandu, dalam memberi dan meningkatkan pelayanan kepada masyarakat, di Posyandunya masing-masing.

Adapun Dana Operasional Posyandu Tahap II Tahun 2017 ini, diserahkan kepada 452 Posyandu se Kota Sukabumi, yang terdiri dari 137 Posyandu Mandiri masing-masing Rp. 200.000,00 per bulan, 193 Posyandu Purnama masing-masing Rp. 175.000,00 per bulan, 122 Posyandu Pratama masing-masing Rp. 150.000,00 per bulan, serta 33 Pokja (Kelompok Kerja) Posyandu Kelurahan masing-masing Rp. 1.000.000,00 per tahun, dan 7 Pokjanal (Kelompok Kerja Operasional) Posyandu Kecamatan masing-masing Rp. 2.000.000,00 per tahun.

“Bantuan yang berasal dari Bantuan Gubernur Jawa Barat, antara lain untuk Operasional Posyandu masing-masing Rp. 1.750.000,00 per tahun, untuk Operasional Pokja Posyandu Kelurahan masing-masing Rp. 1.000.000,00 per tahun, dan untuk Pokjanal Posyandu Kecamatan masing-masing Rp. 2.500.000,00 per tahun. Dikatakannya, semua Dana Operasional Posyandu tersebut, diserahkan melalui Rekening Tabungan Bank BJB Cabang Sukabumi,” tambahnya. (B/Bay/Mz/Jang/Oge/Dea)